

Samatan

Salon des antiquaires et du foie gras

La confrérie du Foie Gras Gascon du Gers accueille deux nouveaux membres

Du 21 au 24 août dernier, Samatan a organisé son 31^{ème} salon des antiquaires et sa 27^{ème} foire au foie gras, avec l'appui de l'Association Gersoise pour la

et sa halle au gras pour avoir suivi de près, dans le cadre du Pal-mipôle, la mise en place du centre d'éviscération agréé CE. Avec une thèse de doctorat sur



Promotion du Foie Gras pour le concours foie gras et les intronisations dans la confrérie du Foie Gras Gascon du Gers pour son 60^{ème} chapitre.

Pierre Chaze, Maire de Samatan a procédé à l'intronisation du Conseiller Régional, Gérard Malhomme.

René Daubriac qui officiait en maître de cérémonie a intronisé Catherine Famose, Directrice des Services Vétérinaires du Gers qui connaît bien Samatan

le gavage, Madame Famose dispose des meilleurs éléments pour défendre et promouvoir le foie gras du GERS.

Pierre Ardit, parrain du salon, a lui aussi renouvelé son serment de défense du foie gras du Gers, tout en confiant à l'assistance que c'est en mémoire de Jean Claude Brialy qu'il porte le béret de la confrérie, le seul couvre chef qu'il accepte de porter car les coiffes en général ne lui vont pas du tout !

Volonté Paysanne du Gers n° 1167 - 11 septembre 2009